

# MARQUES DE CERTIFICATION LNE

## *CERTIFICATION BRANDS*

CHARTE GRAPHIQUE  
*GRAPHICAL CHARTER*

RÉFÉRENCE : C\_E\_001064 RÉV.1

## MARQUES DE CERTIFICATION LNE RÈGLES D'UTILISATION

### ● Les marques de certification et de qualification

Utilisées sur tous types de supports, les marques se composent du typogramme LNE, souligné des mentions «certification» ou «qualification» en majuscules.

Quatre thématiques composées en majuscules sont disponibles pour la certification : Environnement, Numérique, Performance, Sécurité.

Une thématique Environnement est disponible pour la qualification.

### ● Les référentiels

Les référentiels courts (disposés sur une ou deux lignes au maximum) ou longs (disposés sur trois à cinq lignes au maximum) sont alignés à droite sous la mention «certification» ou «qualification» et composés en majuscules et minuscules.

### ● L'usage des marques

Quand les conditions de reproduction ne permettent pas l'utilisation de la couleur, les marques sont appliquées en monochromie.

Elles sont utilisées de préférence sur fond blanc.

Sur fond de couleur ou sur fond d'image, les marques avec référentiels courts (1 à 2 lignes maximum) sont toujours isolées par un cercle blanc. Les marques avec référentiels longs (3 à 5 lignes maximum) sont toujours isolées par un carré blanc.

*Les visuels présentés ici sont des exemples, non exhaustifs.*

Pour la certification de service ou de produit, les exigences seront précisées dans les référentiels.

sur fond de couleur ou fond photographique



## EXEMPLES NON EXHAUSTIFS

En couleurs



En monochromie bleue



En monochromie noire



## MARQUES DE CERTIFICATION LNE RÈGLES D'UTILISATION

### A Les couleurs

Les couleurs utilisées sont le bleu, le blanc et le rouge. Ces couleurs sont définies en références CMJN, RVB et Pantone en fonction des techniques de reproduction.

### B Zones de protection

Pour garantir un maximum d'impact et de lisibilité, il faut toujours préserver une zone de protection minimale égale à 2/3 Y autour de la marque de certification comme défini ci-contre.

### C Tailles minimales

Pour leur assurer une bonne qualité de reproduction et préserver leur lisibilité, il faut toujours utiliser l'identifiant et les marques à une taille supérieure ou égale aux tailles minimales d'utilisation prévues et indiquées ci-contre.

### Notes :

- La marque de certification reproduite doit être **homothétique** à l'original.
- Le LNE fournit les fichiers informatiques des marques de certification aux clients certifiés **après obtention** de la certification.

### A Couleurs



### B Zones de protection



### C Tailles minimales



### CONTACTS

#### Valérie MULOT

Responsable du Service Communication  
Email : valerie.mulot@lne.fr  
Tél : +33 1 40 43 40 93

#### Marlène MALARDIER

Assistante communication  
Email : marlene.malardier@lne.fr  
Tél : +33 1 40 43 39 81

lne.fr

CERTIFICATION MARKS LNE  
**OPERATING RULES**

● **Certification and qualification marks**

Used on all types of supports, certification and qualification marks consist of the LNE typogram, underlined by «certification» or «qualification» in capital letters.

For certification, four themes written in uppercase are available: Environment, Digital, Performance, Security.

For qualification an Environment theme is available.

● **The standards**

The short reference frames (arranged on one or two lines maximum) or long (arranged in three to five lines maximum) are aligned to the right under the heading «certification» or «qualification» and written in upper and lower case.

● **The use of trademarks**

When the conditions of reproduction do not allow the use of colours, the marks are applied in monochrome. They are preferably used on white background. On a coloured background or on a picture, marks with short references (1 to 2 lines maximum) are always isolated by a white circle. Marks with long references (3 to 5 lines maximum) are always insulated by a white square.

*The visuals presented here are examples, not exhaustive.*

For service or product certification, the requirements will be specified in the standards.



**NON EXHAUSTIVES EXAMPLES**

In colours



In blue monochrome



In black monochrome



## CERTIFICATION MARKS LNE OPERATING RULES

### A The colors

The colours used are blue, white and red. These colors are defined in references CMYK, RGB and Pantone according to the reproduction techniques.

### B Protection zones

To ensure maximum impact and readability, it is always necessary to maintain a minimum protected area equal to 2/3 Y around the certification mark as defined hereafter.

### C Minimum sizes

To ensure good quality reproduction and preserve their legibility, one should always use the identifier and marks equal or larger to the minimum sizes as described hereafter.

### Notes :

- The certification mark reproduced must be **homothetic** to the original.
- LNE provides the files of the certification marks to certified clients **after certification has been granted**.

### A Colors



### B Protection zones



### C Minimum sizes



## CONTACTS

### Valérie Mulot

Head of Communication Department  
Email: [valerie.mulot@lne.fr](mailto:valerie.mulot@lne.fr)  
Tel: +33 1 40 43 40 93

### Marlène Malardier

Communication Assistant  
Email: [marlene.malardier@lne.fr](mailto:marlene.malardier@lne.fr)  
Tel: +33 1 40 43 39 81

[lne.fr](http://lne.fr)

LABORATOIRE  
NATIONAL  
DE MÉTROLOGIE  
ET D'ESSAIS

